

Tarjeta Informativa Núm. 133/2023

TARJETA INFORMATIVA

Toluca, Estado de México, 7 de diciembre de 2023.- Luego del movimiento telúrico registrado esta tarde, autoridades municipales de Toluca pusieron en marcha los protocolos de revisión, sin que hasta el momento se reporten daños ni heridos en la capital mexiquense.

De acuerdo con información preliminar el sismo, que se registró a las 14:03 horas con una magnitud de 5.8 y epicentro al sur de Chiautla de Tapia, Puebla, no tuvo afectaciones en Toluca ni en los principales edificios del Centro Histórico, que fueron evacuados conforme a los protocolos de emergencia.

Las unidades de la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos, así como de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca realizan recorridos de prevención en edificios públicos y gubernamentales, además de iglesias e inmediaciones del primer cuadro de la ciudad para descartar algún daño.